

日本万引防止  
システム協会

## 通常総会並び記念講演会

ム協会(戸田秀雄会長)は2日、東京都千代田区内の主婦会館プラザエフで平成27年度通常総会を実施。第一部の総会、第一部の記念講演会、第三部の意見交換会のスケジュールで進行した。

総会冒頭に登壇した戸田会長は「凶悪犯の入口と云われて久しい万引き罪は、青少年から高齢者へ広がり複雑化している。また、一過性の犯罪から組織犯罪へと悪質化が進んで

戸田会長



桶田氏

監事に山根久和氏（セフトHD㈱）が就任。第3号議案の平成27年度事業計画、収支予算の件で、同協会は引き続き万円犯罪の抑止・撲滅を推進する活動を強化すると伝えた。

新編海國圖志

の伝達、北大での干渉テストの継続実施、ワイヤレス電力伝送システムに関する技術的条件に関するパブリックコメント募集の対応などを報告、統いて收支報告、監査報告を行い承認。

竹花氏の乾杯で宴となる

テーマには「満足度向上と市場拡大」で、来年2月に行われるスマートカードショーカー2016の出展・セミナーの開催を予定していることを報告。予算案とともに承認された。

会にて J E A S 新 動宣言書を起案し、理事会で審議および承認経て、総会で発表す  
とし、これを承認。  
第一部の最後に、  
賓として出席した総  
省総合商事監理司署

部電波管理課の人員係長があいさつた。人員係長は「総務では電波からの植込み型医療機器等への影響の調査研究を進めており、万引防止システムからの電磁波による込み型医療機器への影響を同協会のご協力を頂きながら取組みを進めている。万引防止システムの電波からの込み型医療機器の影響は国内外で、影響事例は発生していないが、外ではペースメーカー着の人に影響が発生した事例がある。もし後、国内で影響事例が発生した場合、皆さんのご理解とご協力を願いしたい」と述べ、スライドで総務省で査した植込み型医療機器

皮務來事活機器が受ける電磁波の影響についての結果を解説し、総会は幕を開けた。

順氏は講師に招き、「万引犯は古くて新しい問題である。今こそ官民が真剣に取り組むべき課題だと困り組むべきだ」と訴える。

同協会が設立された平成14年7月、JR植田駅構内のコンビニの総括店長をしていた長男の順彦(まさひこ)は、おにぎりなどを万引き犯を呼び止めて牢へ。當時(33)は店内で同行したが途中に犯人を呼ぶため事務所へ情を聞くため逃走を図った。犯人は逃走を図ったため、順彦はこれ

を追跡したが力が抜けて命を失うことになった。犯人は事件から二日後に逮捕され、無期懲役が確定した。桶田氏は万引きを発見した速やかに警察に通報してほしいと云々嘆息の方

リサイクル室長、情報家電戦略室の大木雅文室長、日本小売業協会の山崎和敏事務局長がそれぞれあいさつした。その後、全国万引犯罪防止機構の竹花豊理事長が登壇、「今、万引問題への社会の関心が高まっており、問題視されている。このチャンスを逃さずに新たな取組みを行うことで、大きな前進となる。今後、日本万引防止システム協会と全国万引犯罪防止機構はお互いを牽引し合い、益々発展していく」と述べ乾杯の音頭を取って宴となつた。

パクトディスクビデオ  
レンタル商業組合の若  
松修専務理事があいさ  
つした。